

Valergues

Valergues pétanque fête une saison brillante et des bénévoles dévoués

La salle Cassan était pleine, vendredi 6 décembre, pour l'assemblée générale de Valergues pétanque présidé par Frédéric Durand et avec la présence de Catherine Pohl représentant la municipalité et Martine Colom, présidente du secteur Mauguio/Lunel.

Le président a pris la parole pour rendre hommage aux sociétaires disparus et à ceux qui n'ont pas pu être présents pour cause de maladie. Il souligna les bons résultats du club dans les différentes compétitions. Christian Gadot présente le rapport d'activité 2024. Le club, c'est 92 licenciés : 22 femmes (10 seniors, 12 vétérans), 70 hommes (34 seniors, 35 vétérans et 1 jeune), 120 cartes de sociétaires, au total 212 joueurs qui ont obtenu de beaux résultats. Sur 131 joueurs engagés en compétition, 20 joueurs et/ou équipes se sont qualifiés pour les championnats de l'Hé-

rault. Donovan Jory s'incline en demi-finale. Donovan Jory et Isaïs Seim sont champions de l'Hérault en doublette masculin et se qualifient pour les championnats de France et sont éliminés en 32^e de finale face au futur vice-champion de France.

En première division

Daniel Ramezin, Christophe Cabassut et Florent Tedeschi accèdent à la demi-finale de l'Hérault et se qualifient pour le championnat régional d'Occitanie où ils perdent aux barrages. En challenge du secteur Mauguio/Lunel, l'équipe dirigée par Christian Gadot, s'incline en finale face à Jacon et son vice-champion du secteur. Au championnat des clubs vétérans, Valergues 1, division 2 est champion de l'Hérault et monte en 1^e division. 2024, c'est aussi l'organisation du championnat de l'Hérault de jeu provençal, les concours triplette en juin,



L'assemblée s'est déroulée dans une ambiance conviviale

doublettes en juillet et triplettes vétérans en septembre, le challenge Mauguay et Daniel, challenge secteur et différentes rencontres et à propos de l'initiation pétanque.

Claudine Bocquet, la trésorière, présente le bilan financier, qui est positif. L'ensemble des rapports ont été adoptés à l'unanimité. Le nouveau bureau se compose : président, Frédéric

Durand ; vice-président, Didier Rodriguez ; trésorière, Claudine Bocquet ; trésorière adjointe, Frédéric Atladi ; secrétaire, Christian Gadot ; secrétaire adjoint, Henry Fardeau (démissionnaire : Marie-Jo Gaisnon). Enfin, le président Frédéric Durand a remis à Claudine Bocquet, la médaille de bronze du comité de l'Hérault pour ses vingt ans de bénévolat.

► Correspondante Midi Libre : 06 26 34 39 81

Lansargues

La Pétanque Joyeuse prépare ses 70 ans et plus

Le bureau de la Pétanque Joyeuse de Lansargues avec son président Francis Sanchez s'est réuni vendredi 6 décembre dans la nouvelle salle de réception du boulodrome pour son assemblée générale. Licenciés, adhérents et sympathisants se sont retrouvés dès 18 h 30 pour ce moment de convivialité de fin de saison boulistique.

Après les bilans moraux et financiers, place a été faite pour la partie sportive. La Pétanque Joyeuse a obtenu à Frontignan le titre de championne de l'Hérault 4^e division en vétérans. Deux équipes se sont qualifiées pour les championnats de l'Hérault triplettes mixtes. Daniel Bayart s'est qualifié lui pour le championnat tête à tête. Une équipe composée s'est qualifiée pour le championnat doublette. Même si aucune équipe n'a atteint le Graal le bilan sportif est bon pour le club et ses 28 licenciés. A noter la bonne performance également de l'équipe



Le bureau de la Pétanque Joyeuse met en avant ses nouveaux élus au bureau de l'association.

Daniel Bayart - Patrick Abdellazziz vainqueur à domicile devant 70 doublettes du challenge Alain Caussel.

La prochaine saison le club organisera 8 concours dont un le 7 juin à l'occasion duquel l'association fêtera ses 70 ans. Et comme chaque année le club participera aux CDC Open et vétérans. A compter du 1^{er} janvier l'inscription pour les concours des mercredis passera à 5 €. Ex-

ceptionnellement à l'occasion des 70 ans, la licence sera offerte à tous licenciés. Le bureau démissionnaire a été réélu à l'exception de Nadine Mazel et Daniel Bayart qui ne se représentent pas. Ils sont remplacés par Jean Luc Escoubérou et Philippe Lopez. Toutes les décisions prises au cours de cette assemblée ont été votées à l'unanimité. Après les félicitations à ses joueurs, et

remerciements aux sponsors, le président a cédé la parole aux représentants de la mairie qui ont souligné la bonne santé du club et ont assuré le bureau de faire voter une subvention exceptionnelle pour les 70 ans. L'assemblée s'est terminée par la remise de présents aux employés communaux qui entretiennent tout au long de l'année le boulodrome.

► Correspondante Midi Libre : 07 78 17 15 80

La Grande-Motte

Margot Sailliot promeut le métier d'ingénieur

Ingénieur civil des Mines diplômé de la prestigieuse école de Nancy, consultant en management en France et à l'international, Michel Camboulié a toujours navigué et s'est toujours impliqué auprès de clubs sportifs et des jeunes. Il fournit idées et projets.

Son dernier credo : promouvoir le métier d'ingénieur auprès des élèves de 3^e du collège Philippe-Lamour et des lycéens de seconde scolarisés au lycée La Merci Littoral. « Avec l'association Ingénieurs et scientifiques de France et l'entreprise grand-motinoise Outremer, j'ai participé au Forum des formations organisé ce vendredi au sein du lycée. L'entreprise Outremer



Margot Sailliot, ingénierie, a présenté son parcours aux lycéens en présence de Renaud Diehl, représentant de l'IESF.

compte des dizaines d'ingénieurs, explique Michel Margot Sailliot, ingénierie en génie mécanique et architecte navale chez Gunboat, la filiale de cons-

truction de catamarans de luxe, a apporté son témoignage devant des élèves attentifs souvent avec leurs parents. La classe de seconde est importante pour le

choix de leur orientation professionnelle. »

Margot Sailliot a présenté son parcours étudiant aux jeunes et son rôle actuel d'ingénierie bureau d'études chez Gunboat. « Une trentaine de collègues et une vingtaine de lycéens ont assisté à cette présentation, ils ont été sélectionnés au sein des établissements selon leur orientation scientifique. Mon cahier des charges inclut la présentation du métier d'ingénier par une femme pour prouver que ces métiers sont totalement ouverts à la gent féminine, qu'en travaillant on peut y arriver et que les débouchés dans cette filière sont prometteurs », a conclu Michel

► Correspondante Midi Libre : 07 84 54 03 80

EN BREF

Lansargues

RENCONTRE INTERGÉNÉRATIONNELLE. Le conseil municipal des jeunes et l'adjointe au maire Magali Lavergne, chargée des affaires scolaires, organisent une rencontre intergénérationnelle autour des jeux de société, ce samedi 14 décembre à 15 h au centre social Rachel-Alègre.

MARCHÉ DE L'AVENT. Le club taurin Lou Garro propose son marché de l'Avent, samedi 14 décembre, de 9 h 30 à 18 h à la salle Simone-Signoret. Avec 28 exposants, on y trouvera artisanat, gastronomie, bijoux, cosmétiques et idées cadeaux pour les fêtes.

► Restauration sur place, entrée libre.

► Correspondant Midi Libre : 07 78 17 15 80.

Mauguio-Carnon

POLITIQUE. Le prochain conseil municipal aura lieu lundi 16 décembre à 18 h dans la salle du Conseil à la Mairie de Mauguio. Place de la Libération.

► Correspondante Midi Libre : 07 84 54 03 80

Mudaison

RÉUNION PUBLIQUE PLU. La municipalité convie les habitants à participer à la troisième réunion publique concernant le Plan local d'urbanisme (PLU), ce lundi 16 décembre, à 18 h 30 à la salle la Cave.

► Correspondante Midi Libre : 07 80 04 35 13

Palavas-les-Flots

JEUNESSE. Ateliers créatifs de Noël, samedi 14 décembre à 10 h, à la médiathèque Saint-Exupéry. Gratuit sur inscription.

► Inscription : 04 67 50 42 49.

SOLIDARITÉ. Grande dictée organisée par le Lions Club au profit du Téléthon, samedi 14 décembre à 14 h 30 à La Roseraie.

► Tarifs : 10 € pour les adultes, 3 € pour les enfants. Infos : 06 62 38 24 49 ou 06 62 16 17 06.

NOËL. Samedi 14 décembre, au village Les Flots

Enchantés, déambulations de la Compagnie Arts Scène Lapins de 15 h à 17 h et de 18 h à 19 h 30.

► Inauguration à 17 h 30.

VISITE EN ANGLAIS POUR MY ENGLISH CLUB. Dans le cadre des visites guidées en langue anglaise, My English Club Palavas a organisé une visite du Château de Flaugergues



ce vendredi 6 décembre. Les participants ont pu admirer le charme de la plus ancienne Folie Montpelliéenne, l'intérieur chargé d'histoire et d'un mobilier exceptionnel, les jardins à la française, et le parc, véritable poumon vert aujourd'hui au cœur de la ville. L'ensemble de la visite s'est déroulé en anglais dans une ambiance conviviale.

► Correspondante Midi Libre : 07 68 37 88 08

VIE ASSOCIATIVE. Dimanche 15 décembre, de 10 h à 16 h avec les journées Portes Ouvertes de la Maison du temps libre (idées cadeaux, artisanat..)

SPORT. Dimanche 15 décembre, à 13 h 30 et à 15 h 15 avec deux matches de Rugby : Palavas contre Servian/Boujan au stade Louis-Baumes.

► Tarif : 10 €

NOËL. Dimanche 15 décembre, de 16 h à 18 h avec une déambulation de fée Little Queen au Village de Noël (Boulevard Joffre).

► Correspondante Midi Libre : 06 09 22 14 46

Valergues

CULTURE. La commission culture de Valergues organise un concert de Noël ce samedi 14 décembre à 17 h, à la salle Lucien-Rioust-Oustau-Valergau, chemin des Cazals. Sous le charme des voix de la chorale L'Écho des Coeurs de Lansargues, chacun pourra célébrer la magie de Noël.

► Le concert est gratuit et ouvert à tous.

SOLIDARITÉ. En partenariat avec le CCAS, la commission culture de Valergues organise une action solidaire en faveur des plus démunis. L'initiative consiste à préparer des boîtes de Noël destinées au centre d'hébergement d'urgence "Des Rives du Lez de Gammes" à Montpellier, qui accueille principalement des hommes. Chaque boîte doit contenir un article chaud, un produit d'hygiène, un loisir, une gourmandise et un mot doux. Ces boîtes, emballées comme des cadeaux, seront collectées jusqu'au 20 décembre en mairie, puis remises au centre pour être distribuées lors de leur repas de Noël.

► Collecte : jusqu'au 20 décembre en mairie.